

## Un conductor abandona su coche tras volcar en Elda

15/05/2021



El vehículo ha sido abandonado hasta con las luces puestas.

El conductor del vehículo que ha sufrido un accidente y ha volcado en la calle Magallanes de Elda se ha dado a la fuga, incluso dejando el contacto puesto para la sorpresa de los presentes. Al parecer el suceso se ha producido sin otros implicados y se está investigando lo sucedido.

La Policía Local ha acudido rápidamente al lugar y la Policía Nacional ha localizado a unas calles al dueño del coche que iba solo, un hombre de 45 años, que por motivos que se desconocen se han dado a la fuga, ha sido detenido y se investigará lo sucedido. Por ello, han tenido que meterse al coche para apagar el vehículo.



La Policía Local ha acordonado la zona tras el suceso.

El coche ha golpeado un vehículo aparcado, que han sufrido también daños.

El suceso ha causado una gran expectación tanto debido a la aparatosidad del accidente como por la decisión del

conductor.



El vehículo estaba perdiendo líquido tras el accidente.